



Ce 12 mai, le Pape François a présidé place Saint Pierre la messe de canonisation des bienheureux martyrs d'Otrante. Ces 800 habitants de la ville des Pouilles ont été tués le 14 août 1480 par les turcs de Gedil Ahmed Pacha. Leur faute ? celle d'avoir refusé la conversion à l'Islam après la chute de leur ville. Le 13 octobre 1481, les corps des Otrantins massacrés furent trouvés indemnes par Alphonse d'Aragon et furent transférés à la Cathédrale des Bienheureux Martyrs d'Otrante. Un procès en canonisation avait commencé en 1539 se termina en 1771, quand le pape Clément XIV déclara bienheureux les 800 victimes et en autorisa le culte. Depuis ils sont les protecteurs d'Otrante.